CERF-VOLANT PILOTABLE

AvenTours sur les podiums

Petit club mais grands résultats! Les cerfs-volistes d'AvenTours (Indre-et-Loire) qui, avec les parapentistes de l'Indre-et-Loire, forment le CDVL 37, viennent à nouveau de cueillir des lauriers dans une compétition internationale.

En 2003 déjà, Opaire, la paire éponyme constituée d'Anthony Frémondière et de Bertrand Lefebvre avait fait connaître la Touraine en devenant champion de France (paire deux lignes). Ils conservaient leur titre national en 2004 et décrochaient l'Europe dans la foulée.

Connue à travers la France, la paire attira alors à Meslay, son site fétiche, l'élite du cerf-volant français dans un festival qui deviendra rapidement une référence nationale. L'organisation de manches régionales, sélectives pour le championnat de France, a renforcé dès 2004 l'attrait que constituait ce festival. À chaque fois, le public répondait, en foule et avec enthousiasme, au spectacle offert.

Parallèlement, des pilotes de niveau national, heureux de trouver en Touraine la convivialité et l'accueil si importants à leur épanouissement sportif, rejoignaient spontanément le club AvenTours. Et lorsque, pour des raisons personnelles (études, emploi) OrPaire interrompit la compétition, les titres ne manquèrent pas pour les pilotes venus rejoindre le club. Mathieu Mayet, champion de France en 2001 et 2002, Richard Debray, champion en 2004 et 2005 ont continué à disputer les podiums. En 2005, ce sont même trois membres du club qui se partagèrent les trois premières places en individuel deux lignes (R. Debray, M. Mayet et G. Reynes).

En 2004, le titre européen revenait à Richard Debray. S'il a du céder la place l'année suivante, il vient de retrouver ce titre en 2006, Mathieu Mayet, malheureusement absent de l'Europe en 2005, prenant la troisième manche du podium européen.